



**Michelle Bachelet en seminario de la UDD** con el decano de la Facultad de Gobierno, Eugenio Guzmán.

## En seminario de la UDD: Bachelet revela diálogos con Piñera durante el estallido

Abordó distintos temas, entre ellos las críticas por la fragmentación que existe en el Congreso.

M. MATHIEU

La expresidenta Bachelet, quien ha tenido una ajetreada agenda los últimos meses y se perfila según las encuestas como la carta favorita de la centroizquierda en la carrera presidencial, participó ayer de un seminario organizado por la UDD, donde abordó diferentes temáticas relacionadas con la política, desde la reforma al sistema político que impulsó durante su último gobierno y que terminó con el sistema binominal, hasta lo que fue el estallido y los procesos constituyentes que le siguieron.

Respecto del estallido, la exmandataria abordó lo que fueron esos días, donde incluso dijo que habló por teléfono en reiteradas ocasiones con el expresidente Piñera para intercambiar opiniones sobre la situación y darle sus impresiones sobre el manejo de la crisis. "Se tomaron algunas de-

cisiones que creo que no fueron las más adecuadas", dijo la exmandataria.

Además, Bachelet reiteró una crítica que ya había hecho en su charla en la U. de Talca, sobre que la política está "tóxica".

Pero respecto de la fragmentación que se ha generado, sobre todo en el Congreso (que es uno de los principales puntos que se busca modificar con una próxima reforma), dijo: "Me han criticado a mí, dicen que es culpa mía esto. Pero uno está acostumbrado cuando ha sido presidente de que uno siempre es culpable de todo".

"Yo mandé la propuesta de cambio de régimen político, porque efectivamente el binominal no era un sistema realmente democrático. Era un sistema que tenía falencias. Pero al cambiar el sistema, se ha generado esta fragmentación, y eso hay que corregirlo", dijo Bachelet.